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Ata da Assembleia Ordinária do dia 06 de fevereiro de 2013.  No sexto dia do mês 

de fevereiro do ano de 2013, às dezesseis horas e trinta minutos, na Sala de Usos 

Múltiplos do GCN/CFH/UFSC, reuniram-se 07 pessoas, todos sócios da AGB-

Florianópolis, conforme lista de presença assinada em anexo. 1) Aprovação da 

Ata 08/01/2013: Felipe Souza leu a Ata da Assembléia do dia 08 de janeiro, que 

foi aprovada pelos presentes. Aproveitou-se o momento da leitura da Ata para 

analisar se as tarefas encaminhadas foram realizadas. Constatou-se que estão 

pendentes: a) Ofício a ser feito por Felipe Souza, pela AGB-Florianópolis, sobre 

Trabalho de Campo em apoio a campanha que o CALIGEO está fazendo pela 

integralidade do pagamento de diárias; b) Ofício para a Antiga Escola Normal, a 

ser feito por Aracídio Barbosa Neto; c) Relato escrito por Vitor Breda sobre o I 

Fórum de GTs; d) Marcar data de reunião para as Comissões Temáticas; e) Criar 

uma ação mais efetiva na Ocupação Contestado. 2) Informes: a) Sílvio Márcio 

Montenegro fala que os novos talonários já estão na gráfica e que nas próximas 

semanas já estarão disponíveis às seções locais. Aproveita também para dizer que 

a DEN já está podendo realizar transações em sua conta bancária. b) Aracídio traz 

o informe sobre um evento, no dia 23, com caiacada e bicicletada, com o objetivo 

de estimular o debate sobre a questão da Ponta do Coral. Acredita que a AGB 

poderia ajudar na divulgação e entrar como apoiadora e participante do evento. Os 

presentes na Assembleia aprovaram que a AGB-Florianópolis apoie e divulgue a 

ação. 3) Relato das Comissões: Não há relatos. Há uma avaliação coletiva 

durante a Assembleia de que a partir de março os trabalhos devem começar a 

avançar. 4) Planejamento 2013: Há uma inversão de pauta e o ponto sobre 

planejamento se torna o quarto item da Assembleia. Esboça-se um planejamento a 

partir de alguns pontos: a) Campanha de Associação: Silvio Márcio sugere fazer 

um levantamento de associados antigos para fazer um convite para que se 

associem novamente. Após longo debate aprovou-se a manutenção dos valores de 

associação, com os estudantes de qualquer nível e professores da educação básica 

pagando 35 reais para se associar, enquanto os professores de instituições de nível 

superior e demais profissionais devem pagar 70 reais. b) Eventos: Luísa Boemer 

sugere que a AGB-Florianópolis faça um evento de socialização da produção dos 

grupos de pesquisa – talvez no formato de uma calourada no Primeiro Semestre. 

Márcio aponta a possibilidade da AGB-Florianópolis realizar no segundo 

semestre um Encontro Catarinense de Geografia. c) Organizar os blogs e os sites: 

Aracídio afirma ser necessária a melhora da comunicação com o associado e a 

publicação dos materiais feitos pela AGB-Florianópolis. d) Cronograma de 

assembleias e eventos: Há acordo de que é necessária a criação de um cronograma 

de assembleias e eventos para orientar os associados das ações realizadas pela 

AGB-Florianópolis. e) Linha de trabalho das comissões e da gestão como um 

todo: Aracídio afirma que a AGB-Florianópolis deve construir posicionamentos 
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gerais para poder entrar nas pautas da cidade. João Vela aponta que a AGB-

Florianópolis deve analisar como participar nos GT’s Nacionais e nas ações 

locais, fazendo a leitura do que pensava o Coletivo que disputou e venceu a 

eleição. Sílvio Márcio afirma que o evento do segundo semestre pode ajudar a 

montar a pauta de atuação da AGB-Florianópolis. Para Felipe, a organização da 

pauta será mais bem realizada depois da reestruturação da AGB-Florianópolis. 

Decide-se, para contemplar mais pessoas, que o Planejamento 2013 deve 

continuar como ponto de pauta da próxima Assembleia. 5) Relato sobre 114a. 

RGC: Devido ao avanço da hora em relação ao horário de fechamento da sala da 

Assembleia, a delegada da AGB-Florianópolis na 114ª. RGC, Lívia Corigliano, 

apenas esclareceu as decisões tomadas diante das posições que a Seção Local 

levou para a reunião nacional. a) Publicação: Lívia relata que o assunto rendeu 

muita discussão, porque o sistema (SEER) é bastante difícil de operar. Não houve 

clareza da necessidade de contratação de um Técnico nesse assunto, tal como 

havia sido debatido na AGB-Florianópolis. Diante desse fato, foi decidido que 

não vai ser feita a contratação. Aracídio questiona a necessidade do técnico, 

afirmando que o sistema seria fácil de operar. Lívia disse que o problema maior 

não é a operação, mas a hospedagem. b) Comunicação: Os nomes indicados pela 

AGB-Florianópolis - Glaucia Amaral, Luisa Boemer e Mariana Reinheimer – para 

a tarefa de construção da mala direta, foram aprovados. c) VII Congresso 

Brasileiro de Geógrafos: Lívia diz que o debate sobre esse ponto foi muito longo 

e sugere que essa discussão seja feita em outra data. Lívia aproveita apenas para 

dizer que o CBG será durante a Copa do Mundo por conta da Lei Geral da Copa 

que dispõem da obrigatoriedade das férias escolares ocorrerem durante o período 

da Copa do Mundo. Os participantes da Assembleia aprovam que o debate sobre 

esse ponto possa ser feito em outra data. d) Relação AGB Estado: Lívia relata que 

não houve a entrega, pela DEN, do documento necessário para que a AGB-

Florianópolis possa regularizar sua situação no cartório, que a DEN encaminhará 

a situação para o advogado. e) Relação da AGB com outras entidades e com os 

encontros setoriais: Lívia relata que a AGB indicará um interlocutor para a 

construção do XII Simpurb. Sílvio Márcio aproveita para dizer que a AGB tem 

sido voto vencido em boa parte das discussões do XII Simpurb. f) Estatuinte: 

Lívia relata que houve acordo pela concepção de um encontro estatuinte. 6) 

Outros assuntos: Não foi colocado nenhum outro assunto para debate. Nada mais 

havendo a tratar, o Diretor Sílvio Márcio Machado Montenegro deu por encerrada 

a reunião, a qual foi lavrada por mim, Felipe Silveira de Souza, em 06 de 

fevereiro de 2013. 
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